

## Muhammadiyah Merupakan Bagian Dari Gerakan Perubahan Indonesia

Minggu, 18-03-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURAKARTA** -- Soetrisno Bachir Ketua Komite Ekonomi dan Industri Nasional (KEIN) mengatakan, pemerintah harus memiliki upaya yang jelas dalam menyelamatkan ekonomi dan industri yang ada.

Terdapat beberapa prioritas sebagai prasyarat agar Indonesia selamat secara ekonomi dan industri. Pertama, kita harus melihat aspek masyarakatnya yakni 265 juta rakyatnya, pendidikannya SD dan SMP, yang letaknya ada di pedesaan. Jadi jangan meniru negara kecil seperti Singapore atau Malaysia yang jumlah penduduknya hanya sedikit.

"Jadi kita harus melihat potret Indonesianya seperti apa, tidak bisa menyamakan dengan negara-negara yang potretnya berbeda," terang Soetrisno dalam acara Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Majelis Pemberdayaan Masyarakat (MPM) PP Muhammadiyah dan Rembug Tani Berkemajuan di Aula Gedung Walidah Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS), Sabtu (17/3).

Kedua, potret alam Indonesia harus dilihat. Indonesia punya dua musim berbeda dengan negara-negara lain, maka harus disesuaikan cara pengelolaan sumber daya alamnya, tidak bisa seperti negara yang memiliki empat musim, dan harus berkompetisi, dan tidak ada keberpihakan.

"Yang ketiga Indonesia perlu meningkatkan Agroindustri, karena Indonesia ini rakyatnya subur dan alamnya banyak. Ini tergantung para pemimpin menemukan solusi permasalahannya bagaimana. Jangan lalu impor supaya murah," ujarnya.

Menurut Soetrisno, agroindustri ini ada hubungannya dengan langkah dakwah yang dilakukan MPM PP Muhammadiyah yang kaitannya dengan organisasi Muhammadiyah yang ada di seluruh Indonesia.

"Pemberdayaan ekonomi yang paling cocok dengan rakyat Indonesia ini adalah agroindustri. Selain itu, sektor maritim (kelautan) yang memiliki potensi sangat besar, dan peluang ini diharapkan dapat dimanfaatkan oleh MPM dalam membangun ekonomi kerakyatan," terang Soetrisno.

Diakhir, Soetrisno berharap agar Muhammadiyah dapat melebarkan sayap dakwahnya, disamping gerakan dalam bidang pendidikan dan kesehatan yakni ekonomi, karena ekonomi merupakan urat nadi dari kehidupan kita. **(syifa)**

Terakhir, Ia mengatakan program-program MPM PP Muhammadiyah ini hampir sama dengan program KEIN sehingga dapat bersinergi satu sama lain untuk kedepannya. **(Syifa)**